

Pressemitteilung / Presseeinladung

Herzliche Einladung am 31.05.2018

Ab 01.06.2018 werden die Pflegedienste in Gera-Langenberg und Gera-Untermhaus zusammengeführt zur Diakonie-Sozialstation Gera. Das möchten wir gerne mit Ihnen feiern und laden Interessierte ein. Seien Sie herzlich willkommen am 31.05.2018 von 12:00 bis 16:00 Uhr (Heinrich-Laber-Straße 4, Gera). Dabei haben Sie die Möglichkeit, sich über unsere Leistungen und Angebote zu informieren. Wir beraten Sie gerne. Sprechen Sie uns an. Zudem erwartet Sie ein Sektempfang mit Imbiss. Wir freuen uns auf Sie!

Menschen, die ihre Angehörigen pflegen oder deren Versorgung übernehmen möchten, können diese Anforderungen leichter meistern, wenn sie rechtzeitig von einem kompetenten Team Hilfestellung und Unterstützung erhalten. Die Diakonie-Sozialstation Gera ist ein zuverlässiger und kompetenter Partner für die ambulante Pflege in Gera und Umgebung. Bei der ambulanten Pflege, auch „häusliche Pflege“ genannt, erhalten pflegebedürftige Menschen sowie Menschen mit Handicap medizinische, pflegerische und hauswirtschaftliche Versorgung im häuslichen Umfeld sowie in Schulen, Werkstätten und betreuten Wohnen.